

19-8-66

Fabraquer eligió su Reina de las Fiestas



La Reina de las Fiestas de Fabraquer, Mariló Pardo, con sus damas de honor, Mari Carmen Guijarro y Conchita Navarro.--(Foto Castillo)

SAN JUAN (De nuestro corresponsal, M. Sánchez Buades).—En la noche del sábado último el romántico jardín de la finca "Abril" —galantemente ofrecido por su actual propietario don José Ramón Mira—, abrió sus puertas para que su magnífica glorieta central sirviera de marco a la elección de la Reina de las Fiestas de Fabraquer, la populosa partida rural que, al cabo de más de 40 años, despierta de su letargo festero para honrar a su Patrona la Santísima Virgen del Rosario.

La glorieta y el paseo que hasta ella conduce desde la carretera, ofrecían un aspecto realmente maravilloso de iluminación y ornato y la organización del acto perfecta en todos sus aspectos, siendo presenciada por gran número de habitantes de la barriada, muchos miembros de la colonia de veraneantes y no pocos vecinos de San Juan y pueblos vecinos.

La orquestina Los Santos inició el espectáculo con un extenso repertorio de música moderna que escuchado entre las frondas del jardín y, dejando vagar un poco la imaginación, sonaba como una irreve-

rencia entre los añosos árboles, andenes y parterres, ideados para expansión de encoquetadas damas de polisión y miriñaque, y para que las tímidas damiselas dieciochescas bailaran sus polcas, vales y rigodones. ¡Cómo cambian los tiempos!

Antes de proceder a la elección, la Comisión de Fiestas quiso rendir público homenaje de agradecimiento a don Alfredo Américo, veraneante, don José Joaquín Sala de Borja, vecino, y a la residencia sindical "Eduardo Alted" en la persona de su jefe don Pedro Vera Mosquera, por las atenciones recibidas a lo largo de su gestión.

Finalmente se efectuó la elección de la Reina de las Fiestas, mediante sorteo que realizó la "Bellea del Foc", especialmente invitada al efecto, recayendo la suerte sobre la bellísima señorita Mariló Pardo Ferrándiz, y como damas a Conchita Navarro Pascual y María Carmen Guijarro Sánchez, a quienes impuso las bandas la misma "Bellea del Foc", entre los calurosos aplausos de la concurrencia.

Y como no podía faltar el simpático complemento al acto, las tres señoritas fueron obsequiadas con una

libreta de ahorro de la Caja de Ahorros del Sureste de España por don Juan Carlos Llorca, representante de la institución en San Juan, en nombre de la dirección y en prueba de su simpatía y vinculación a Fabraquer.

AL HABLA CON LA REINA

Terminada la elección y mientras la orquesta seguía su actuación, tuvimos un breve diálogo con la primera Reina de Fiestas de Fabraquer y su linda corte de honor. Mariló y Mari Carmen son dos morenazas de las de rompe y rasga y Conchita una escultura de tez blanca y pelo castaño. Tres capullos de mujer nacidos y criados bajo el sol de la partida y dignas descendientes de aquellas garridas mozas que tan bellas poesías supieron inspirar a don Ramón de Campoamor.

—Mariló, si no es secreto femenino, ¿tu edad y profesión?

—De ningún modo; tengo 15 años y trabajo en unas oficinas en San Juan.

—¿Tus gustos?

—Como todas las chicas de hoy: cine, baile, lecturas.

—¿Sé que tienes novio. ¿Estaba de acuerdo con tu presentación?

—Desde luego. En primer lugar porque es de la Comisión, y después porque es este un acto de extraordinaria simpatía y adhesión a las fiestas.

Yo no veo razón para que la mayoría de las chicas se retraigan, máxime empleando el sistema de sorteo como aquí se usa.

—¿Esperabas salir elegida?

—Al ser por sorteo, las tres teníamos las mismas posibilidades.

—¿Qué pedirías para tu barrio?

—Primero agradecer el estupendo grupo escolar que nos han hecho y que tanta falta estaba haciendo, y después pediría una mejora en el alumbrado público, tan deficiente en la actualidad que casi podemos decir que no existe.

—¿Y tus deseos para las fiestas?

—Que sean muy sonadas y divertidas y que todos queden contentos para que no decaiga el entusiasmo y sean mejores cada año.

Y ahora a esperar los días 26 al 28 en que la partida rural de Fabraquer vestirá sus mejores galas para festejar a su Patrona.

19-8-66